

# *Miguel Diaz-Canel s'entretient avec le Premier ministre français et avec la directrice générale de l'UNESCO*

---



La Havane, 1er nov. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel s'est entretenu ce mercredi à Paris avec le Premier ministre français, Edouard Philippe et avec la directrice générale de l'UNESCO, Audrey Azoulay. Le Chef d'État cubain se trouvait dans la capitale française en transit à Moscou où il s'entretiendra demain avec son homologue russe Vladimir Poutine. Dans des déclarations à la presse, Miguel Diaz-Canel a qualifié de fructueux son entretien avec le chef du gouvernement français.

«La rencontre a été fructueuse et cordiale, faisant suite aux messages qu'a portés le ministre français des Affaires étrangères M. Ledrian avec qui nous nous sommes réunis au mois de juillet à La Havane. La France a confirmé son appui à la lutte pour la levée du blocus et sa position comme un partenaire de référence en Europe dans les questions de la coopération, du financement et des investissements étrangers. Nos relations politiques sont à un niveau élevé. »

Le président cubain a condamné les nouvelles manœuvres de Washington contre Cuba et remercié la communauté internationale de son soutien à la lutte du peuple cubain contre le blocus.

«La dignité de la Révolution cubaine et la volonté que nous avons toujours eue de partager notre solidarité nous ont fait mériter l'appui majoritaire de la communauté internationale. Dans la session d'aujourd'hui personne n'est monté à la tribune pour parler contre Cuba. Nous ne pouvons pas céder. Il faut du courage. C'est ce qui nous donne toujours la victoire dans toutes ces situations.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175472-miguel-diaz-canel-sentretient-avec-le-premier-ministre-francais-et-avec-la-directrice-generale-de-lunesco>



**Radio Habana Cuba**